

Une soirée pour parler du cancer du sein



Dans le cadre d'Octobre rose, une soirée-conférence sur la sensibilisation au cancer du sein est proposée au grand public à Châteaubriant le jeudi 17 octobre. L'Éclaireur de Châteaubriant

La soirée du jeudi 17 octobre sera consacrée au cancer du sein et au cancer colorectal, au cinéma Émeraude à Châteaubriant. Découvrez le programme de cette conférence.

Une soirée pour sensibiliser

Dans le cadre de la campagne annuelle d'Octobre rose, la clinique Sainte-Marie, le centre hospitalier Châteaubriant-Notzay-Pouancé, le CRCDC (Centre régional de coordination des dépistages des cancers) des Pays de la Loire ainsi que la CPTS

(Communauté professionnelle territoriale de santé) Atlantique Nord Loire organisent une conférence grand public dédiée à la sensibilisation sur le cancer du sein et le cancer colorectal.

Un médecin du CRCDC animera la soirée dès 20 h 15, jusqu'à 21 h 45, entre conférence et temps de questions/réponses, notamment sur la thématique du dépistage.

Après cela, le public et les professionnels de santé partageront un moment de convivialité.

● **Audrey Desnos**